

 <p>www.skiclub-sh.ch</p>	<h2>Jahresbericht des Präsidenten</h2>	<h2>Saison 2014/2015</h2>
--	--	---------------------------

Rückblick Saison 2014/2015:

Hinsichtlich der Clubaktivitäten verweise ich auf die Jahresberichte von JO, Tourenwesen und Hüttenwart.

Der Verein konnte das vergangene Vereinsjahr mit einem Gewinn von 1806.52 abschliessen, bei der JO resultierte ein Gewinn von 2308.86. Allerdings darf man sich von den Zahlen nicht blenden lassen. Sehr positiv sind die erhöhten Einnahmen aus Hüttentaxen, wobei aber auch immer eine Differenz auftritt, wenn noch vor Vereinsjahr-Ende Heizöl eingekauft wurde, oder eben erst danach.

Bei der JO konnten wir die Einnahmen von J+S markant steigern. Diese Beiträge sind abhängig von der Anzahl organisierter Anlässe und der Anzahl daran teilnehmender Kinder. Die JO hat hier einen sehr guten Job gemacht und nicht zuletzt durch die Sommeranlässe die Kinder weiter anbinden können.

Der gemeinsame Skitag mit dem SC Schaffhausen und dem SC Dachsen konnte trotz angekündigtem Schneemangel bei besten Bedingungen am Rinerhorn/Davos durchgeführt werden. Leider waren von unserem Verein nur vier Teilnehmer dabei. Alle anderen haben etwas verpasst und werden hoffentlich in der neuen Saison wieder dabei sein.

Genossenschaft Skilift Tanzboden: Der NSCS und die JO-NSCS besitzen zusammen 150 Anteilscheine = 15'000.-- Franken. Diese berechtigen zum Bezug von 7 Einzelfahrten und 7 vergünstigten Saisonkarten. Interessenten aus dem NSCS-Umfeld melden sich bitte wie in den vergangenen Jahren beim Vorstand.

Der Skilift war in der vierten Saison seit der Gründung der Genossenschaft an 61 Tagen in Betrieb (Ziel für eine ausgeglichene Rechnung: 60Tage). Somit konnte trotz kritischer Schneelage im Dezember und teilweise im Januar eine Rückkehr aufs Budget realisiert werden, wobei zu erwähnen ist, dass selbst im Vorjahr mit Betriebstagen deutlich unter Budget ein kleiner Gewinn resultierte.

Genaue Zahlen der Skilift Genossenschaft über die letzte Saison liegen leider noch nicht vor. Die GV findet am 21.11.2015, 11Uhr in Ebnat-Kappel statt. Der Jahresbericht wird in den nächsten Tagen an die Genossenschafter versandt werden und wird dann ebenfalls auf der Homepage www.skilift-tanzboden.ch aufgeschaltet.

Persönliche Ziele:

Die Aktuarsaufgaben wurden weiterhin durch die Kassierin (Mitgliederliste) und durch mich (Verbandskommunikation, Mitgliederverwaltung Verbandsmitgliedschaften Swiss-Ski und OSSV) wahrgenommen.

Leider konnten die von mir angestrebten E-Mail-Daten der Mitglieder für eine vereinfachte Kommunikation nicht in genügendem Ausmass erfasst werden da auf die in Zirkularen gemachten Aufrufe nur ein ungenügender Rücklauf eingetreten ist.

Führung und Vorstandsarbeit:

Die einzelnen Ressorts wurden durch die Vorstandsmitglieder selbständig und in bester Qualität verwaltet. Anstehende Entscheidungen wurden auf elektronischem Weg und an einer Vorstandssitzung besprochen und erledigt. Vielen Dank an dieser Stelle an den gesamten Vorstand für die reibungslose Funktion des Tagesgeschäfts.

Voraussichtliche Schwerpunkte für die Saison 2015/2016:

Das Jahresprogramm plangemäss durchführen und mehr Mitglieder zur aktiven Teilnahme am Jahresprogramm motivieren. Ein neues Vorstandsmitglied als Nachfolge für die Kassierin auf die Saison 16/17 finden.

Skihausanierung „Sanitäre Einrichtungen“ aufgleisen.